



Im nächsten Jahr werden Ferienfreizeiten in Spanien und Italien für die Warendorfer Jugend angeboten.

Tour nach Kanada ist das Highlight

WN-Serie „Mindful“: Ferienfreizeiten

-dag- WARENDORF. Sommerferien in Italien oder Spanien sind für zahlreiche Jugendliche längst keine Selbstverständlichkeit mehr. Deswegen ist es der neuen Warendorfer Jugendhilfegesellschaft ein besonderes Anliegen, auch in diesem Bereich Angebote für die Warendorfer Jugend zu schaffen. „Der Bedarf steigt auch hier“, ist sich Oliver Bokelmann sicher. Das Angebot in Warendorf sei gerade, was die Jugendliche betreffe, überschaubar. „Es gibt zahlreiche Angebote für Kinder, aber kaum etwas für Jugendliche“, fügt der Pädagoge hinzu.

Im kommenden Jahr bietet „Mindful“ drei Jugendfreizeiten an. In den Sommerferien geht es nach Spanien und Italien. Ein Highlight steht dann im Herbst an. Nach dem sensationellen Erfolg der letzten Kanada-Fahrt – damals noch unter dem Dach des @ttic – will Bokelmann auch 2013 wieder zur internationalen Jugendbegegnung nach Kanada reisen.

Allerdings sollen nicht nur die Fahrten angeboten werden. „Wir haben Qualitätsstandards entwickelt, die

Mindful



Gemeinnützige
Gesellschaft
für Jugendhilfe

mindestens ein bis zwei Vortreffen beinhalten“, erläutert Bokelmann. Es sei enorm wichtig, dass die Jugendlichen sich bereits vor der Freizeit kennenlernen.

Das Besondere an den Freizeiten von „Mindful“ ist, dass sie vollständig CO₂-neutral stattfinden. „Nachhaltigkeit ist uns wichtig“, so Bokelmann. Da sei nicht nur der achtsame Umgang mit den Jugendlichen Thema, sondern auch der achtsame Umgang mit der Umwelt. Und so werden Emissionen, die bei den Freizeiten erzeugt werden, durch Investitionen an anderer Stelle ausgeglichen.